
⾮表⽰にして出⼒しください
1986年4⽉11⽇⽣まれ(38歳)
奈良市⽴平城⻄⼩学校、奈良県⽴登美ヶ丘中学校
奈良市⽴⼀条⾼校 外国語科
真菅北⼩学校 PTA会⻑

歌うこと・喋ること・カフェ巡り
新しいお店を開拓すること
こどもたちと遊ぶこと

2021年 厚⽣常任委員会 副委員⻑
2022年 ⽂教常任委員⻑
⽂教常任委員会・厚⽣常任委員会連合審査会�委員⻑
2023年 ⽂教常任委員会 副委員⻑
2024年 厚⽣常任委員⻑
議会広報委員⻑
厚⽣常任委員会・⽂教常任委員会
連合審査会�委員⻑◀◀◀次の4年間で取り組んでいきたいこと。(詳細は裏⾯に！)

○⾏政と市⺠の皆様との距離を
 縮める施策
○皆さまと対話することができる
 仕組みづくり

○もっとこどもがのびのびと
 過ごせるまち
○もっと⼦育てがしやすいまち

これから取り組みたいこと 今井今井 りかりか
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 ⽣活者の⽴場から社会の⽭盾を。
 コロナ禍で、⼦育てのしづらさから感じた⾏政と⽣活者との距離感に疑問
を感じ、思い切って政治の世界に⾶び込んだ2021年の2⽉。1940⼈の⽅から
｢頑張れ！｣とエールをいただいた⽇から今⽇まで、私は皆さまから託された
思いを忘れることなく活動させていただきました。
 また、私⾃⾝が感じた｢社会の⽭盾｣をこの1期4年間、問い続けました。
今までも、そして、これからも皆さまとの対話を⼤切にしながら、橿原市の
発展の為に全⼒を投じてまいります！

プロフィール

⼤事 取り組みこの4年間   にしてきたことと
こども・⼦育て

○こどもがのびのびと過ごせるまち
○こどもが育てやすいまち

皆さまの声
○みんなそれぞれに居場所があるまち
○誰もが過ごしやすいまち

情報発信と対話
○知りたい情報がちゃんと知れる環境
○皆さまと対話することが出来る環境

こども
地 域
対 話

い ま いい ま い

略歴

趣味

議会の役職

○⾚ちゃんから⾼齢者まで
 みんなに居場所があるまち
○となり近所で⽀え合う
 コミュニティづくり これまでの4年間

⼤事にしてきたことを
引き続き取り組んで
まいります！



⾮表⽰にして出⼒しください
○知りたい情報がちゃんと知れる環境�
○皆さまと対話することが出来る環境

○こどもがのびのびと過ごせるまち
○こどもが育てやすいまち

○みんなそれぞれに居場所があるまち
○誰もが過ごしやすいまち

他にも・・・
○こども計画策定
○公⽴幼稚園のお弁当給⾷
 について
○学校に来られない⽣徒・
 児童の対応について
○ヤングケアラー⽀援
 などについて
 提⾔しました。

他にも・・・
○地域公共交通における
 ⼦育て⽀援の観点不⾜
○リユースの促進
○県域⽔道⼀体化
○地域活動に関わる予算の
 充実
 などについて
 提⾔しました。

・議員のお仕事とは？というテーマで座談会を開き、
皆さまからの疑問にお答えしたり、⾃分の想いを伝え
るなど気兼ねなく意⾒交換会を⾏えました。

・3、6、9、12⽉の定例会後を⽬安に｢いまいだより
(活動報告)｣の発⾏を4年間しつづけました。

座談会の開催
いまいだよりの発⾏

座談会の開催
いまいだよりの発⾏

・ポスティング…1枚からでも嬉しいです！
・座談会…どんな⼩さな集まりでも構いません。
     対⾯でもリモートでも受け付けます！
・SNSでのシェア・いいね…とっても励みになります^^

その他、相談・要望など何でもお聞かせ下さい！！

Email : rika.imai0411@gmail.com

Tel : 080-8305-4364

サポーター募集!!募集!!
今井りかの活動に共感頂き、ご協⼒頂けるサポーターを今井りかの活動に共感頂き、ご協⼒頂けるサポーターを
募集しております！！募集しております！！

フォローいいねお願いします！

公式SNS

市内公⽴幼稚園のエアコン設置率が令和2年時点で
奈良県内の市で最下位であったこと、夏の普通教室の
室温が適正温度では無かったこと等を理由に、早急に
設置すべきだと提⾔し、現在、公⽴幼稚園全園の
普通教室にエアコンが設置されています。

幼稚園にエアコン設置！幼稚園にエアコン設置！

こども⾷堂への⽀援！こども⾷堂への⽀援！

地域そして、そして、

政治って、なんでこんなに私達の⽣活から遠いんだろう？
そう感じたことが、私が政治家を⽬指したきっかけでした。だからこそ、
⾝近な課題に、市⺠⽬線で取り組むことを⼼がけ続けてまいりました。
そう感じたことが、私が政治家を⽬指したきっかけでした。だからこそ、
⾝近な課題に、市⺠⽬線で取り組むことを⼼がけ続けてまいりました。

こどもまず、まず、

対話 とと 発信

こども！もっと！もっと！

・陣痛タクシーや検診時の通院⽀援など妊産婦さんの移動⽀援・陣痛タクシーや検診時の通院⽀援など妊産婦さんの移動⽀援
・不登校特定校やフリースクールなど学校に来られない児童⽣徒の⽀援・不登校特定校やフリースクールなど学校に来られない児童⽣徒の⽀援
・特別教室のエアコン設置など公⽴幼稚園やこども園、学校の環境改善・特別教室のエアコン設置など公⽴幼稚園やこども園、学校の環境改善
・特別⽀援学級や通級など誰ひとり取り残さない教育環境の改善・特別⽀援学級や通級など誰ひとり取り残さない教育環境の改善

まちづくり！みんなでみんなで
・SNSを活⽤したわかりやすい情報発信・SNSを活⽤したわかりやすい情報発信
・防災の備蓄強化・防災の備蓄強化
・災害に強いまちづくり・災害に強いまちづくり
・⾼齢者やお⼦様が出かけやすいまちづくり・⾼齢者やお⼦様が出かけやすいまちづくり
・市⺠参加型イベントの充実・市⺠参加型イベントの充実

・こども⾷堂はじめ、地域で世代を超えて集える場所づくり・こども⾷堂はじめ、地域で世代を超えて集える場所づくり
・中⾼⽣の第三の居場所となるユースセンターづくり・中⾼⽣の第三の居場所となるユースセンターづくり
・プレイパークなどのこどもがワクワクできる遊び場づくり・プレイパークなどのこどもがワクワクできる遊び場づくり
・こども・若者会議の開催など、⾏政に声を届ける場所づくり・こども・若者会議の開催など、⾏政に声を届ける場所づくり

次の4年間で取り組んでいきたいこと。

こども、若者の居場所づくり

出産・⼦育て⽀援

市政と市⺠を繋ぐまちづくり
各⼩学校区に1つ、こども⾷堂があることを県が⽬標
としていることから、こども⾷堂を市内で始めたい⽅
を応援する補助⾦の創設や、既にあるこども⾷堂の運
営⽀援に取り組むべきと提⾔し、現在、「こども⾷堂開
催⽀援⾦」が創設されています。

⽇々の活動や、
今井が思ったことなど
思いつくままに、
不定期に投稿しています！



体験活動の充実
市が保有する公園などで、プ
レイパークを開催し、安価で
参加できる体験機会を創出す
ることや、⽔に親しめる場所
づくりや、⼩学校の芸術鑑賞
講演会を継続実施することを
提⾔しました。

不登校児への伴⾛拡⼤
不登校となる橿原市の児童・
⽣徒数が年々増加していて
(思いつかない)

こども⾷堂への⽀援
充実市が保有する公園などで、プ

レイパークを開催し、安価で
参加できる体験機会を創出す
ることや、⽔に親しめる場所
づくりや、⼩学校の芸術鑑賞
講演会を継続実施することを
提⾔しました。

地域⽣活に関わる
予算の充実

やったことの詳細を書
く

SNSを活⽤した
活動の発信

Instagram、
Facebook、Xを利
⽤し、⽇々の活動を
発信しました。

公共交通のあり⽅に
ついて

やったことの詳細を
書く

座談会の開催

議員のお仕事とは？とい
うテーマで座談会を開
き、皆様の疑問にお答え
したり、⾃分の想いを届
けました。


